

ANTECEDENTES CANDIDATO NOMBRADO Y CANDIDATOS NOMINADOS

(Letras a) y b) Quincuagésimo Quinto Ley N° 19.882)

IDENTIFICACIÓN DEL PROCESO DE SELECCIÓN

Cargo	Jefe/a Unidad de Control del Gobierno Regional de la Región de Arica y Parinacota
Servicio	Servicio Administrativo de los Gobiernos Regionales
Ministerio	Autónomo
Nº Concurso	26392
Estado	Desierto

1. PUNTAJES FINALES DE CANDIDATOS INCLUIDOS EN NÓMINA.

Candidato/a n° 1	6.0
Candidato/a n° 2	5.6
Candidato/a n° 3	5.5
Candidato/a n° 3	5.5

RESUMEN EJECUTIVO DEL PROCESO DE SELECCIÓN Y ANTECEDENTES CURRICULARES ENTREVISTADOS

(Artículo quincuagésimo quinto Ley N° 19.882)

2. Antecedentes Curriculares de los candidatos entrevistados.

Entrevistado N°1

Reseña Personal:

Ingeniero/a Comercial con 28 años de experiencia desarrollados en el sector público en sectores de justicia, gobierno regional, educación y vivienda y urbanismo. Ha ejercido roles de analista, encargado/a, asesor/a y jefatura en materias de administración y finanzas, control y auditoría interna. Dentro de los cargos desempeñados que destacan el de Encargado/a de Administración y Finanzas en SEREMI, Encargado/a de Unidad de Auditoría Interna en Servicio Local de Educación Pública y Jefe/a de Administración y Finanzas en un Servicio Público.

Entrevistado N°2

Reseña Personal:

Ingeniero/a Civil Industrial y Administrador/a Turística con Magíster en Gestión de Empresas. Posee 26 años de experiencia desarrollados en el sector público en sectores de turismo, gobierno regional y desarrollo social. Ha ejercido roles de encargado/a, jefatura, coordinación y asesoría en áreas de auditoría, control interno, planificación y desarrollo. Dentro de los cargos desempeñados que destacan el de Auditora Interna de un Gobierno Regional.

Entrevistado N°3

Reseña Personal:

Ingeniero/a de Ejecución en Control de Gestión con 12 años de experiencia profesional desarrollada en el ámbito público y específicamente en el sector trabajo, previsión social y seguro. Ha ejercido roles de encargado/a, jefatura y dirección en las áreas de administración y finanzas, dirección regional y control de gestión. Dentro de los cargos desempeñados, destacan el de Jefe/a de Administración y Finanzas y el de Director/a Regional en una institución pública vinculada a la entrega de prestaciones de salud ocupacional a nivel regional.

Entrevistado N°4

Reseña Personal:

Ingeniero/a Comercial Mención Control de Gestión y Contador/a Auditor/a y Contador/a Público /a con más de 30 años de experiencia desarrollados en el ámbito público y privado en el sector, financiero, comunicaciones y servicios vinculados al ministerio de hacienda. Ha ejercido roles de analista, encargado, jefatura, gerencia y dirección en las áreas de operaciones, atención a usuarios, comercial y recaudación. Dentro de los cargos desempeñados que destacan está Director/a Regional de Servicios Públicos.

Entrevistado N°5

Reseña Personal:

Contador/a Público y Contador/a Auditor, Magíster en Gestión con Mención en Control. Cuenta con 26 años de experiencia profesional, ejercida en instituciones del Estado del sector seguridad pública, producción y explotación, además de salud. Ha desempeñado roles de jefatura en materias de control de gestión, auditoría, fiscalización y control de riesgos, con foco en la planificación estratégica y matriz de riesgo. Durante los últimos 15 años, su experiencia y formación han estado focalizadas en la revisión de la planificación y ejecución presupuestaria, análisis de ejecución, control interno, elaboración de reportería, conducción de auditorías de procesos de gestión y elaboración de matrices de riesgo para la toma de decisiones. Es relevante su experiencia como Jefe/a del Departamento de Auditoría, desempeñada en un Servicio de Salud y como Supervisor/a de Auditoría en una empresa de la gran minería estatal.

Entrevistado N°6

Reseña Personal:

Ingeniero/a Civil Industrial, Abogado/a y Magíster en Gestión y Políticas Públicas cuenta con 26 años de experiencia profesional ejercida en el ámbito público principalmente. Durante los últimos 15 años se ha desempeñado en instituciones del sector educación, obras públicas, vivienda desarrollando cargos como coordinador/a y jefatura en materias de planificación, control de gestión, control presupuestario, auditoría de calidad y financiera, mejora de procesos, elaboración y monitoreo de indicadores para asegurar el cumplimiento de los objetivos y normativa de los servicios en que se ha desempeñado. En su trayectoria profesional, se destaca el rol de Encargado/a Departamento de Programación Física y Control y Gestión de Suelos desempeñado en un Servicio Público a nivel regional.

Entrevistado N°7

Reseña Personal:

Contador/a Auditor. Cuenta con 31 años de experiencia profesional, ejercida en instituciones públicas, desempeñando roles de coordinación, jefatura en materias de gestión administrativa, finanzas del Estado, control de gestión, compras públicas, gestión, evaluación y control de proyectos de inversión de infraestructura y gestión de personas. Durante los últimos 15 años su experiencia y formación ha estado focalizada en la gestión de recursos financieros, físicos, humanos y tecnológicos para asegurar la continuidad operacional de las instituciones en que se ha desempeñado. Es relevante su experiencia como Jefe/a Departamento de Inversión y Finanzas Regionales desempeñado en una Subsecretaría.

Entrevistado N°8

Reseña Personal:

Contador/a Auditor/a y Magíster en Ciencia Política Integrada, cuenta con 30 años de experiencia profesional ejercida en el ámbito privado y público. Durante los últimos 14 años se ha desempeñado en el ámbito público consolidando una amplia trayectoria en el ámbito financiero y de auditoría, en materias de normativa gubernamental y control de gestión, conduciendo el diseño, planificación y ejecución de planes de auditoría para controlar el adecuado uso de los recursos y asegurar la legalidad de los actos. Dentro de su trayectoria profesional, destaca su experiencia como Jefe/a de la División de Administración y Finanzas de un Gobierno Regional liderando procesos presupuestarios, contables y de control de gestión. Además, ha ejercido como asesor/a y auditor/a financiera de manera independiente en distintos períodos. Por último, se ha desempeñado en un Ministerio como Profesional de Auditoría para asegurar la gestión eficiente de recursos públicos, el fortalecimiento del control interno y el cumplimiento normativo.

Entrevistado N°9

Reseña Personal:

Profesor/a de Educación Física, Deportes y Recreación, Abogado/a y Magíster en Derecho Mención Derecho Público. Cuenta con 18 años de experiencia profesional de desarrollados en el sector público y privado en el ámbito de la gestión deportiva, justicia y educación. Ha ejercido roles de encargado/a, jefatura, coordinación dirección en áreas jurídicas, de control, administración y gestión. Dentro de los cargos desempeñados destacan el de Jefe/a Unidad de Control y Asesoría Jurídica a nivel regional en instituciones vinculadas a temáticas sociales, deportivas y judiciales.

Entrevistado N°10

Reseña Personal:

Ingeniero/a en Administración de Empresas con Mención Finanzas y Máster en Administración y Gestión de Empresas. Cuenta con 10 años de experiencia profesional ejercida en una institución privada que administra y ejecuta fondos públicos, desempeñando roles de coordinación y jefatura para el desarrollo y gestión de proyectos que desarrolló para servicios públicos. Su experiencia principal se ha orientado a la coordinación y ejecución de proyectos, control de gestión, reportería financiera y técnica. Dentro de su experiencia destaca el cargo de Coordinador/a de Desarrollo Empresarial desempeñado en una Corporación de Desarrollo Social.

Entrevistado N°11**Reseña Personal:**

Contador Auditor/a y Contador/a Público, cuenta con 20 años de experiencia profesional ejercida en el ámbito privado y público. En el ámbito privado desempeñó roles de jefatura en materias de administración y finanzas, administración de personal y contratos, gestión contable, tesorería y servicios generales. En el ámbito público ha desarrollado cargos como jefatura y profesional en la conducción de procesos administrativos, financieros y presupuestarios del servicio, efectuando el control de la gestión de en una institución vinculada al desarrollo de proyectos de viviendas sociales. También posee experiencia en la elaboración de informes de gestión, así como el control de la gestión de cobranzas de contribuyentes que desempeña actualmente en una institución de la misma región.

Entrevistado N°12**Reseña Personal:**

Contador/a Público y Magíster en Mención Docencia Universitaria. Cuenta con 35 años de experiencia profesional, ejercida en empresas privadas. Ha desempeñado roles de coordinación y jefatura en materias de auditoría y control interno en empresas del sector agroindustrial, automotriz, retail y educación, a fin de asegurar la integridad de los activos de las instituciones, el buen uso de los recursos financieros y contribuir a la consolidación de una cultura de probidad y transparencia mediante la elaboración de modelos de prevención y detección oportuna de delitos económicos, financieros y de probidad en base a metodología de riesgos. Es relevante su experiencia como Contralor/a en una institución de educación superior.